

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH PENERAPAN PRINSIP-PRINSIP *GOOD CORPORATE GOVERNANCE* TERHADAP KINERJA KEUANGAN BPJS KETENAGAKERJAAN DIKOTA PEKANBARU

DELFI RIZKI AKANA

11371204169

Tata kelola perusahaan yang baik (Good Corporate Governance) dalam dunia ekonomi, merupakan hal yang dianggap penting untuk dilaksanakan. Penerapan Prinsip-prinsip Good Corporate Governance perlu dimiliki perusahaan agar mampu memberikan perlindungan efektif kepada para pemegang saham dan pihak kreditur. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh dari penerapan prinsip Good Corporate Governance terhadap kinerja keuangan BPJS Ketenagakerjaan di Kota Pekanbaru dalam hal ini diukur dengan pendekatan ROA. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 18 orang dengan menggunakan teknik purposive sampling.

Penelitian ini menggunakan analisis korelasi rank spearman dengan regresi linier berganda. Berdasarkan hasil penelitian 1) Transparansi memiliki pengaruh terhadap kinerja keuangan menunjukkan nilai t_{hitung} (2,719) dengan nilai signifikansi yang dihasilkan sebesar 0,019. 2) Akuntabilitas tidak memiliki pengaruh terhadap kinerja keuangan menunjukkan nilai t_{hitung} (-1,186) dengan nilai signifikansi yang dihasilkan sebesar 0,259. 3) Responsibility memiliki pengaruh terhadap kinerja keuangan menunjukkan nilai t_{hitung} (2,429) dengan nilai signifikansi yang dihasilkan sebesar 0,032. 4) Independensi memiliki pengaruh terhadap kinerja keuangan menunjukkan nilai t_{hitung} (2,377) dengan nilai signifikansi yang dihasilkan sebesar 0,035. 5) Fairness memiliki pengaruh terhadap kinerja keuangan menunjukkan nilai t_{hitung} (3,296) dengan nilai signifikansi yang dihasilkan sebesar 0,002. 6) Nilai R Square sebesar 0,966 atau 96,6% ini berarti transparansi, akuntabilitas, responsibility, independensi dan fairness dapat mempengaruhi kinerja keuangan BPJS Ketenagakerjaan di Kota Pekanbaru dan sisanya 3,4% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak termasuk kedalam penelitian ini.

Kata Kunci : Prinsip-prinsip *Good Corporate Governance* dan Kinerja Keuangan.